

Soldaten müssen sich gegen Covid-19 impfen lassen

07.07.2022

Ein Kommentar von RA Dr. Reiner Fuellmich

„Das Bundesverwaltungsgericht in Leipzig hat heute die Anträge zweier Luftwaffenoffiziere gegen die Verpflichtung, die Covid-19-Impfung zu dulden, als unbegründet zurückgewiesen.

Mein Kommentar zur Entscheidung:

Dieses, alle inzwischen offen liegenden tödlichen Gefahren der „experimentellen Substanzen“ (StA Sizilien) ignorierende, Urteil wird die Bundeswehr kampfunfähig machen, weil die Soldaten entweder den Dienst quittieren oder dienstunfähig werden. Die Beweisaufnahme hätte das Gericht sich sparen können, weil es deren Ergebnisse nicht zur Kenntnis nimmt und stattdessen PEI und RKI (bzw. den sie steuernden Privatleuten aus WEF und WHO) einen Blankoscheck ausstellt.

Zur Pressemitteilung des Bundesverwaltungsgerichts

<https://www.bverwg.de/pm/2022/44>

RA Dr. Reiner Fuellmich, hier geht's zum Kanal: t.me/ReinerFuellmich



Werbung

